

Martin Pestalozzi ;
Marco Pestalozzi ;
Patricia Pestalozzi et son époux Max Lui, leurs enfants :
Natasha, Sophie, Alex, à Pully ;
La famille de feu Carina Gerber-Kuehling ;
Les familles parentes, alliées et amies en Suisse et à l'étranger,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Georgette PESTALOZZI

née Kuehling

notre bien-aimée et tendre épouse, maman, belle-maman,
grand-maman et parente, qui s'est endormie paisiblement, après une
courte hospitalisation, le dimanche 15 juillet 2018, à l'âge de 81 ans,
entourée de l'amour des siens.

Un dernier adieu a eu lieu à l'église catholique St-Maurice, à Pully, dans
l'intimité de la famille, suivi de l'ensevelissement au cimetière de Pully.
En lieu et place de fleurs, un don peut être fait à: www.swissheart.ch
(CP 10-65-0).

Domicile de la famille : Martin Pestalozzi,
av. Samson-Reymondin 20, 1009 Pully.